
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Clipping 
de notícias 

 

Recife, 26 de maio de 2021. 
 
 
 
 
 

http://www.pdfcomplete.com/cms/default.aspx?v=1002&a=5&lc=7&mv=1


 
 
 
 
  

 
 

 

 

 

Doações – O Governo Municipal de Iguaracy em parceria com o 
Instituto Agronômico de Pernambuco (IPA) , estão realizando doações 
de frutas e verduras semanalmente às famílias acompanhadas pelos 
programas Sociais da Secretaria de Desenvolvimento e Assistência 
Social. A ação faz parte da distribuição do Programa de Aquisição de 
Alimentos (PAA) da agricultura familiar, coordenado pelo IPA, que 
neste momento tem o objetivo de medidas sociais de enfrentamento 
da pandemia de Covid-19, fortalecendo também a segurança 
alimentar de famílias carentes e a agricultura familiar, que passou a 
enfrentar problemas de escoamento de produção por conta da 
pandemia. Segundo o prefeito Zeinha Torres, em conversa com este 
blogueiro, nas últimas semanas foram contempladas 
aproximadamente 200 famílias dos programas CRAS e Serviço de 
Convivência de Crianças e Idosos. 
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O presidente do IPA Kaio Maniçoba tem reunião com o ministro do Desenvolvimento Regional, Rogério 
Marinho,  (Foto: Ascom/presidente do IPA Kaio Maniçoba) 
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Participei, aqui em Brasília, de uma reunião extremamente importante que com certeza 
trará grandes benefícios para Floresta.  
Ao lado dos secretários da gestão municipal, Dário Novaes e Betinho Numeriano, do 
deputado federal Eduardo da Fonte e do amigo Lula da Fonte. Tivemos um primeiro 
diálogo com o ministro do Desenvolvimento Regional, Rogério Marinho, para que 
possamos realizar a abertura das comportas da barragem do Muquém.  
Com certeza estamos no caminho certo, buscando através de parcerias e força política o 
melhor para todos florestanos.  
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